

Le Prélat de l'Opus Dei quitte la Clinique Université de Navarre

L'évolution de l'intervention dont se remet Mgr Echevarria est très satisfaisante.

19/11/2015

Mgr Echevarria a été autorisé à quitter la Clinique Université de Navarre, jeudi à 15h après une intervention chirurgicale à la colonne lombaire subie le 10 novembre dernier et dont l'évolution

est hautement satisfaisante. Sur l'avis des médecins, il va rester plusieurs semaines à Pampelune pour son rétablissement progressif.

Le prélat assure encore une fois de sa reconnaissance tous ceux qui l'ont entouré de près et les innombrables personnes qui ont prié pour lui. En quittant la Clinique Université de Navarre, Mgr Echevarria a remercié tout le personnel pour les égards dont il a été l'objet durant les huit jours de son séjour. Sa prière est assurée pour l'activité de la Clinique et pour toutes les personnes qui lui ont fait preuve de leur affection.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-prelat-de-lopus-dei-quitte-la-clinique-universite-de-navarre/> (25/01/2026)